

ELGOIBAR

Las piscinas de Mintxeta registran 40.210 accesos en su temporada de verano más larga

La campaña estival se ha prolongado un mes más de lo habitual pero debido al mal tiempo se han contabilizado 7.000 usuarios menos que en el verano del pasado año

JABI LEON

ELGOIBAR. El pasado domingo, 29 de septiembre, concluyó la temporada de verano en las piscinas al aire libre de Mintxeta, que se puso en marcha el día 1 de junio y se ha prolongado durante cuatro meses (uno más de lo habitual).

Según los datos aportados por el Consistorio, la temporada estival que acaba de terminar se ha saldado con 40.210 accesos a las piscinas descubiertas, lo que supone 7.000 accesos menos de los que se contabilizaron en la campaña de baños del verano anterior.

Dicho descenso en el número de accesos está motivado, fundamentalmente, por las condiciones climatológicas que ha habido este pasado verano, en el que no se han registrado demasiadas jornadas de calor y buen tiempo.

En cualquier caso, fue el mes de julio el que contó con una mayor afluencia de gente a las piscinas de Mintxeta. Ese mes se registraron 19.157 accesos, mientras que en junio se contabilizaron 10.151, en agosto 9.581 y en septiembre apenas 1.321.



Entorno de las piscinas de Mintxeta, abarrotadas de gente un día de buen tiempo. DV

La jornada más concurrida de la temporada fue la del 25 de junio, en la que 1.435 personas accedieron a las piscinas.

En el lado opuesto cabe señalar que durante todo el mes de agosto no hubo ni un solo día en el que se superaran las 1.000 personas usuarias.

Además, en 22 días del mes de septiembre se registraron menos de 50 accesos diarios debido al mal tiempo.

A pesar del descenso de personas usuarias «debido a factores externos como el clima», el Ayuntamiento de Elgoibar ha realizado una valoración «positiva» de la temporada de verano de las piscinas de Mintxeta, ya que «no ha habido accidentes reseñables».

Además, los responsables municipales valoran «muy positivamente» la ampliación de la temporada y muestran su intención de mantener la campaña de ba-

ños de cuatro meses «durante los próximos años». Todo ello, «para ofrecer más oportunidades de ocio y deporte de calidad a los vecinos y vecinas del pueblo».

Finalmente, el Ayuntamiento asegura que seguirá trabajando para mejorar las instalaciones de las piscinas, que esta última temporada estival han estrenado una rampa de acceso para facilitar el uso del vaso principal a las personas con dificultades de movilidad.

EN BREVE

TRÁFICO

Las calles del casco se cierran hasta el sábado por la feria de stock

Debido a la feria de stock, las calles del casco (San Frantzisko, San Bartolomé, Errosario y Santa Ana) estarán cerradas al tráfico de vehículos desde hoy y hasta el sábado. Eso sí, «se tendrá en cuenta el abastecimiento de productos perecederos y a los proveedores de los bancos, farmacias y joyerías».

HITZALDIA

Josebe Blanco Alvarez artzainak bere liburua aurkeztuko du gaur

Karakate Bizirik plataformak antolatuta, Josebe Blanco Alvarez artzain eta gaztagileak 'Hausnarrean, ardiek egin nauten artzain' izeneko liburua aurkeztuko du gaur (19.00etatik aurrera) Elgoibarko kultur etxeko hitzaldi gelan. Herritar guztiak gonbidatuta daude.

BALONMANO

El Salento juega el sábado en casa y el Alcorta visita Muskiz

La cancha de Olaizaga acogerá el sábado (17.45 h.) el partido de la segunda jornada de Liga de 2ª territorial masculina, entre el Salento y el Muttarpe. Por su parte, el Alcorta juega el domingo (12.00) partido del Campeonato de Euskadi en Muskiz.



Aiastiako bizilagunek Agustin Irusta omendu zuten Sanmigeletan

Aiastia auzoko festa batzordeak igandean ospatu zen San Migel eguneko bazkaria baliatu zuen Agustin Irusta auzotarra omentzeko. Ekitaldi horrekin Agustinek «auzoaren eta jaien alde urte luzez egindako lana» errekonozitu nahi izan zuten eta, era berean, «ondorengoei auzoarekiko maitasuna transmititzeko beti egin duen ahalegina». Omendutakoak hainbat urtean auzoko alkate izan eta aurten hil den Javier Arrizabalaga «Belarreta»ren familiakoen eskutik jaso zituen oroigarria eta lora-sorta (ezkerrean). Oroigarri plakak Javier Ziarda Aiastiako bertsolariaren bertso bat du eta Fernando Loiolak abestu zuen omenaldian. Bestalde, festa batzordeak produktuz beteriko orgatila bat zozkatu zuen jaien amaieran. Saritutako zenbakia 4.053 izan zen eta Fernando Loiolak aurkeztu zuen (eskuineko argazkian sariarekin).

